

# Antonio Real inaugura la exposición Xepa-Xerez en El Alcázar

5th septiembre, 2014 Escrito por: Redacción



Antonio Real ha inaugurado esta tarde en El Alcázar la exposición Xepa-Xerez que se celebra con motivo de las Fiestas de la Vendimia, organizada por Sherrymagictours, con motivo de Jerez Ciudad Europea del Vino. El delegado ha destacado la importancia de la donación a las obras sociales de Cáritas Diocesana de todos los beneficios que se obtengan con la subasta de las obras expuestas. La exposición, que toma como elemento decorativo la materia prima de los caldos jerezanos permanecerá expuesta hasta el final de las Fiestas de la Vendimia.

El Mundial de Superbikes vuelve a



El plazo para las inscripciones en la

